

# Ayer comenzaron tronaduras en San Juan para construir variante

Vecinos expresaron inquietud por el impacto y presentarán hoy sus observaciones al Concejo Municipal.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidersonantonio.cl

**A**yer se realizó la primera tronadura controlada en el sector San Juan, frente a la parcelación Alto Santo Domingo. La actividad, ejecutada como parte de los trabajos para la construcción de la Variante San Juan de la Ruta de la Fruta, generó nuevas reacciones de preocupación entre los vecinos.

José Miguel Morales, vocero de la comunidad Alto Santo Domingo, compartió imágenes captadas segundos después de la explosión y expresó su inquietud.

“Si eso ocurre a metros de las casas, mejor no pensar”, afirmó, haciendo énfasis en el impacto que una faena de esta magnitud podría tener en zonas más pobladas.

Relató que, desde su ubicación a varios kilómetros del lugar, se percibió claramente la fuerza de la explosión. “Aparentemente todo estuvo ordenado;

cortaron los accesos y había muchos vehículos de la empresa. Seguramente siguieron los protocolos, pero el ruido y la vibración se sintieron fuerte”, explicó.

El vocero también señaló que este evento subraya la necesidad de un diálogo más profundo con las autoridades locales.

“Hoy, con mayor razón, expondremos esta situación al concejo municipal. Es fundamental que se consideren las preocupaciones de las comunidades afectadas”, agregó el dirigente.

La empresa responsable del proyecto informó previamente que las tronaduras forman parte de los trabajos programados para avanzar en la construcción de la Variante San Juan, cumpliendo con estrictos protocolos de seguridad. Sin embargo, los vecinos han reiterado su preocupación por los posibles impactos en la calidad de vida, las viviendas cercanas y el en-



LOS VECINOS CAPTARON AYER LA EXPLOSIÓN A LO LEJOS.

torno natural.

José Miguel Morales y otros representantes, acompañados de expertos, presentarán hoy la situación ante el Concejo Municipal de San Antonio, donde buscarán un pronunciamiento oficial

respecto al manejo de estas actividades.

“El progreso es necesario, pero debe hacerse de manera responsable y amigable con las comunidades”, concluyó ayer en conversación con Diario El Líder de San Antonio. 🗣️

## 92

**tronaduras contempla todo el proyecto de Variante San Juan, según los vecinos.**